

Ecografía en la medicina intensiva, una nueva experiencia para Cuba



La Habana, 14 abr (RHC) La experiencia cubana en la aplicación del ultrasonido en la medicina intensiva es uno de los temas que más interés genera este 14 de abril en la última jornada del congreso internacional de la especialidad, Urgrav 2017, que acoge La Habana.

"En Cuba, los intensivistas no cuentan hasta el momento con esa competencia, de ahí la importancia de abordar el asunto en este evento", dijo a Prensa Latina el doctor Héctor Díaz, quien presentó un proyecto de libro sobre el uso de la ecografía en la medicina crítica.

El especialista explicó que esa herramienta siempre ha sido patrimonio de los radiólogos; y aunque sí se utiliza frecuentemente en la Cardiología o la Ginecología, no existen antecedentes en Cuba de su uso en la medicina intensiva.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba